



Se reúne la Comisión de Relaciones Exteriores con la vicepresidenta del Parlamento Checo

Boletín No. 5215

Con el fin de intercambiar experiencias y reforzar lazos de amistad, y encontrar nuevas áreas de oportunidad, la Comisión de Relaciones Exteriores, que preside el diputado Alfredo Femat Bañuelos (PT), llevó a cabo una reunión de trabajo con la vicepresidenta del Parlamento Checo, Vera Kovarová, y con parlamentarios de la Comisión de Relaciones Exteriores de ese país.

Al dar la bienvenida a la delegación checa, Femat Bañuelos explicó que el mundo vive un momento difícil que necesita decisión y determinación para hacer frente a las guerras que están cobrado miles de vidas, así como para enfrentar la crisis de refugiados en países vecinos y, sobre todo, al sufrimiento de la gente que “hoy ha dejado sus hogares y huir de las balas”.

Puntualizó que México busca acuerdos y colaboración con los países hermanos, especialmente porque en nuestra Constitución está definida cómo debe ser nuestra política exterior. “Desde hace bastante tiempo nos hemos mantenido bajo la Doctrina Estrada, lo que nos obliga a ser muy respetuosos de las situaciones del mundo, pero siempre haremos un llamado a la solución de conflictos por la vía del diálogo”.

La diputada Rosangela Amairany Peña Escalante (Morena), presidenta del Grupo de Amistad México - República Checa, resaltó la importancia de la visita de los parlamentarios checos, con el propósito de fortalecer la amistad entre ambas naciones, pues la presencia de mexicanos en ese territorio se ha ido incrementando en los últimos años.

La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena) lamentó la falta de decisión de los organismos internacionales para buscar la paz en el mundo. Apuntó que debido a las guerras y conflictos que se han suscitado recientemente, la República Checa tiene un alto grado de sensibilidad humana para tratar de evitarlos, pues conocen los costos y las pérdidas de vidas inocentes.



El diputado Alberto Villa Villegas (Morena), integrante de la Comisión de Relaciones Exteriores, dijo que la distancia no es barrera que impida intercambiar lazos de amistad y fraternidad.

De igual forma, el secretario de la Comisión de Relaciones Exteriores, diputado Miguel Ángel Torres Rosales (PRD), expresó que este encuentro, además de reforzar los lazos de amistad, brinda una oportunidad de generar condiciones para aumentar el intercambio comercial, académico, cultural y deportivo.

La diputada migrante María Elena Serrano Maldonado (PRI) dio la bienvenida a la delegación checa a la Cámara de Diputados donde “tienen las puertas abiertas”.

Vera Kovarová, vicepresidenta de la Cámara de Diputados del Parlamento de la República Checa, se pronunció porque los Grupos de Amistad en México y en su país puedan colaborar y abordar los temas de la inteligencia artificial y la ciberseguridad. Se pronunció a favor de ayudar en los temas que impulsen a las mujeres en los distintos ámbitos.

El diputado checo, Marek Ženíšek, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento de ese país, dijo que la reunión es una oportunidad para mejorar las relaciones parlamentarias, ya que coinciden con la postura de México para buscar soluciones pacíficas a los conflictos, aunque lamentó la falta de mecanismos para obligar a que alguna de las partes en conflicto a que respeten el derecho internacional.

El diputado Petr Beitzl, vicepresidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento Checo, se mostró optimista para reforzar la amistad entre los dos países. Recordó que debido al conflicto Rusia-Ucrania, han llegado miles de refugiados a su país.

Zdenek Kubanek, embajador de la República Checa en México, subrayó las buenas relaciones entre las cámaras de los congresos de las dos naciones.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

19/10/2023

LEGISLATIVO

